



Transcripción de carta recibida

Marina Del Olmo Arjona 24/08/2021

Barcelona

Querido Patronato:

Con esta carta quiero agradecer de todo corazón toda la importantísima labor que hacéis por y para los huérfanos y huérfanas de militares. Han sido muchos años en los que os habéis preocupado por el bienestar mío y de mi familia, y en los que me habéis ayudado para que continuase estudiando y formándome profesionalmente. Ahora, con 27 años y con una carrera profesional por delante, me doy cuenta que sin vuestro valioso apoyo no hubiese conseguido llegar donde estoy ahora.

Gracias a vuestras becas y ayudas pude dedicarme íntegramente a estudiar la carrera y el máster universitario que siempre quise estudiar, y me pude ir de Erasmus y disfrutar la maravillosa y enriquecedora experiencia de estudiar y vivir en el extranjero. Fueron muchas las experiencias tan bonitas que viví a lo largo de estos años y que fueron posible gracias a vosotros, que no encuentro palabras suficientes para agradecerlos.

Me gustaría también daros las gracias por todas esas felicitaciones, llamadas y consejos que me habéis dado de forma tan genuina y altruista. Siempre os habéis alegrado con cada uno de mis logros y me habéis hecho sentir que caminabais a mi lado, prestándome el apoyo y los ánimos siempre que era necesario. Por ello os tengo siempre presentes y os dedico esta carta, que no es una carta de despedida sino un ¡hasta luego amigos!

Mis mejores deseos para todos vosotros,

Marina.